



# La economía-mundo

Dirigido por Emilio Lamo de Espinosa

**18 de enero**

12.30 a 14.00h

Hoy sabemos que estamos en una economía-mundo, una economía global, que salta por encima de los Estados o incluso de las regiones, de modo que la española depende la europea, esta de la americana o de la china, que a su vez dependen la una de la otra, y así sucesivamente. ¿Cómo funciona esta economía-mundo en términos de productos, servicios, trabajadores, finanzas, divisas, regulación, etcétera? ¿Va de la mano de la globalización? ¿Estamos en condiciones de regularla o al menos gestionarla?

## **PARTICIPAN**

- **PONENTE. Fernando Fernández.** Doctor en Economía. Profesor de Economía y Finanzas en IE University y consultor internacional.
- **PANELISTA. Belén Romana.** Consejera del Banco Santander, Werfen y SIX. Economista del Estado.
- **PANELISTA. Miguel Otero.** Investigador principal del Real Instituto Elcano y profesor del IE School of Global and Public Affairs.
- **MODERADOR. Emilio Lamo de Espinosa.** De la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Catedrático Emérito de Sociología y Premio Nacional de Sociología y Ciencia Política. Vicepresidente de UNIR.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **[www.nuevarevista.net](http://www.nuevarevista.net)**
- Nueva Revista tiene previsto publicar estas ponencias dentro de la colección "Cuadernos".

## **PRÓXIMAS SESIONES**

- La UE y la brújula estratégica. 15 febrero 2023
- La transición energética. 15 marzo 2023

## **Pensar el siglo XXI**

GLOBALIZACIÓN, EDUCACIÓN, ECONOMÍA, TECNOLOGÍA Y TRABAJO

“Pensar el siglo XXI” es una actividad del Consejo Social de UNIR, que preside **Jordi Sevilla**, para favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.